

Remunicipalisation : Comment villes et citoyens tentent d'œuvrer à l'invention des services publics de demain

Dossier de rédaction de H2o
July 2017

À

Eau, Énergie, restauration scolaire, transport... Une vague mondiale de remunicipalisation est en cours, comme le révèle le rapport de l'Observatoire des multinationales "La reconquête des services publics". Comment villes et citoyens tournent la page de la privatisation. Les objectifs sont de mieux répondre aux besoins réels des citoyens et usagers, mener des politiques sociales et écologiques plus ambitieuses, et ne plus ponctionner les budgets publics au profit des logiques de rentabilité et d'expansion des multinationales. Celles-ci tentent d'entraver cette lame de fond, avec le concours de "gouvernements conservateurs" qui édictent des lois interdisant ces remunicipalisations. Un nouveau chapitre des services publics, et des luttes politiques, sociales et écologiques est pourtant en train de s'écrire.

Olivier Petitjean - Observatoire des multinationales